

Madrid, 19 febrero 2018

Comisión Nacional del Mercado de Valores

---

En cumplimiento de las obligaciones sobre

### **INFORMACIÓN RELEVANTE**

damos comunicación por la presente que la Compañía ha designado a Luis Baz Valverde como Director General de INYPSA Infraestructuras, y a Enrique Muguero de Sala como Director General de INYPSA Energías Renovables.

Valentín Estefanell continúa desempeñando el cargo de primer ejecutivo del Grupo, donde será miembro de los Consejos de Administración de las nuevas filiales del Grupo. Por su parte, Jacobo Concha seguirá encargándose de la Dirección Corporativa del Grupo.

Ingeniero de Caminos por la Universidad Politécnica de Madrid y con un Master en Sustainable Economy por la EOI, Luis Baz tiene una larga trayectoria en la gestión de grandes proyectos internacionales de Infraestructuras. Anteriormente ocupó el puesto de Director General en las empresas Inse Rail y Acciona Ingeniería. En esta última empresa ha desarrollado prácticamente toda su carrera profesional, desde el puesto de ingeniero de proyecto en sus inicios, hasta su llegada a la Dirección General en 2012, donde tras la fusión de IBERINSA y AEPO, se encargó de internacionalizar Acciona Ingeniería.

Enrique Muguero es Ingeniero Industrial por la Universidad Politécnica de Madrid y ha cursado un Programa Ejecutivo de Financiación e Inversión en Proyectos de Energía Renovable en el IEB. Anteriormente ocupó el puesto de Director de Desarrollo de Negocio en Yingli Solar y de Consultor de Energías Renovables en ENDESA. Enrique tiene un amplio conocimiento del sector energético y de las energías renovables. Ha sido responsable de la contratación de numerosos proyectos fotovoltaicos de más de \$ 50 M.

Con estos nombramientos se establece un importante avance en la transformación de INYPSA en un grupo diversificado de empresas de Ingeniería, Energías Renovables, Eficiencia Energética y Desarrollo Urbano, tal y como está previsto en su plan estratégico 2017-2021.

Cada filial dispondrá de su propio consejo de administración y equipo directivo, además de los activos y recursos necesarios para desarrollar sus actividades de forma independiente.

Muy atentamente,

Juan Lazcano  
Presidente